
Protokoll Vorstandssitzung vom 15.05.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes
(CG), Tim Seyde (TS), Fynn von Kistowski (FK), Hermann Blum (HB), Nicolas Degen (ND),

Abwesend: Alexander Dietmüller (AD), Ole Blank (OB), Vital Stocker (VS)

Gäste: Dan Mugioiu, Andi Traber (Bastli)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 12:05 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokolle der letzten Vorstandssitzung von 03.04.2014 und 08.04.2014
wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokolle einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH war an zahlreichen Sitzungen anwesend.

• BH war an der Sitzung zur Zukunft des HXE, AMIV war der einzige FV mit starkem
Bezug zum Stuz. Es könnte in Zukunft (bei neuem, grossen HXE-Ersatz) eine Quote für
Grossveranstaltungen im CAB geben.

• Nächste Woche wird BH am FR teilnehmen, dafür wird viel vorbereitet, da die potentielle
Fusion SAB/PBH besprochen wird.

Quästor:

• FG war bei Brunau-Stiftung, die die Buchhaltung des AMIVs macht. Die Revisoren der
letzten Revision wollen einen Abschluss der Buchhaltung machen, weil der Vorstand sich
ändert. Brunau sieht es als machbar.
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• VSETH meint, dass AMIV die PCB Zahlung bezahlen kann, da eine Zahlung bis 2300 CHF
als honorär und nicht als eine Anstellung gesehen werden kann. Brunau wird aber mit SVA
zuerst abklären.

• FG hat auch die Blitz Rechnung gestellt.

Information:

• Tagesgeschäft.

• AT war an der Sitzung mit Mittwochsfilm anwesend. Die Frage ist aufgetaucht, ob AMIV
einen Mittwochsfilm-Abend organisieren würden. AT sieht aber das Problem, AMIVler nach
Hönggerberg fürs Event zu ziehen. Der Vorstand zeigt keine Interesse daran.

Kultur:

• Busparty wurde wegen zu wenigen Anmeldungen abgesgat.

• Es gab ein paar Hürden bei der Organisation des Spanferkelessens, aber es ist insgesamt gut
gegangen.

• Bierdegu hat auch stattgefunden, und die Teilnehmer waren von den schmackhaften italie-
nischen Bieren sehr begeistert.

• Einige Events werden in der kommenden Woche auch stattfinden: Beachvolleyball, ‘Mexican
Nights’ Karaokeabend, und Sommerbar, die von den AMIV Kommissionen geführt wird.

• Kulturis hatten Schwierigkeiten, Liste von Absolventen von MAVT zu erhalten, da das De-
partement die Termine immer nach hinten verschoben haben. Deswegen entsteht Verspätun-
gen bei dem Verschicken der Einladungen zur Absolventenparty.

HoPo MAVT:

• ND nahm an DK und UK teil. Es gab Diskussionen über die englischsprachige Vorlesungen im
Basisjahr. Einige Professoren vom MAVT wünschen, dass alle Vorlesungen im Basisjahr auf
Deutsch gehalten werden sollen. Studenten sehen keine Probleme mit der englischsprachigen
Vorlesungen. Übungen und Prüfungen sind immer noch auf Deutsch.

• Ein anderes grosses Thema war der häufige Wechsel von Dozierenden. HoPo wünscht, dass
das Departement einen Lehrplan von Pflichtvorlesungen stellen, damit die Dozierenden die
Vorlesungen konsequenter stellen können.

• Die Idee ist auch aufgetaucht, dass Teile des Departement MAVT nach Dübendorf ziehen
sollten, um den Wachstum des Departements nicht zu beschränken. Die Stimmungslage zeigt,
dass es sinnvoll ist, solange MAVT wächst. Falls die Umziehung durchgeführt wird, werden
Manufacturing-Professoren und grosse Maschinen zuerst nach Dübendorf ziehen.

• MAVT will auch eigene Eignungstest führen, weil Numerus Clausus verboten ist.

External Relations:
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• TS teilt mit, dass das ER Team momentan diverse Sponsoringsanfrage machen.

• Das ER Team will auch das Sponsoring fürs nächste Semester während der Ferien planen,
da es schwierig ist, Sponsoring kurzfristig zu erhalten.

3. Diskussion

Bastli: Zugang in den Serverraum

Bastli hat Schwierigkeiten einen Zugang in den Serverraum zu erhalten. Die Kontaktpersonen
haben lange Reaktionszeiten, was im Fall von Serverproblemen sehr ungünstig ist. Das Problem
entsteht wegen dem fehlenden IT-Verantwortlichen im VSETH Vorstand. Dies führt auch dazu ,
dass Geräte nicht richtig unterhalten werden, und dass Daten verloren gehen. BH hat mit Adrian
(ehemalige IT Vorstand VSETH) gesprochen, und hat mitbekommen, das Lorenzo einen Zugang
hätte. BH fragt Bastli, ob es nicht möglich sei, den Server vom Bastli-Raum zu kontrollieren,
damit Bastli nicht in den Serverraum muss. Bastli meinte, es ist im Allgemeinen möglich, aber
in schlimmen Fällen brauchen sie auch Zugriff auf den Server. Bastli stellt die Frage, was AMIV
dagegen hat, dass Bastli einen Zugang in den Serverraum besitzen. BH äussert, dass AMIV keine
Macht darüber hat. Und dass es nichts bringen würde, wenn BH etwas unterschreibt. Bastli teilt
mit, dass VSETH das Gegenteil geäussert hat. CG deutet darauf hin, dass die Sicherheit der
Server zu gewähren, der Grund sein könnte, dass kein Zugang an dritte Partei vergeben wird.
Bastli meint, dass sie keine Interesse an andere Server haben, und dass sie sowieso zugesperrt
sind. Bastli erklärt weiter, dass sie nur 2 Zugänge wünschen, einen Zugang für Bastli selbst, und
einen für den IT Vorstand des AMIVs. BH sagt, dass AMIV es nachfragen wird.

ETZ- BIB Ersatz Stand

Hopo ITET wird nachfragen. HB zeigt sich enttäuscht, dass AMIV weniger Lernräume im Sommer
als im Winter bekommt.

Alte IT Zeugs

CG meint, dass die meisten Geräte veraltet sind oder nicht mehr gebraucht werden. Der Vorstand
ist sich einig, dass CG die Geräte verkaufen darf.

Nachfolger

Weitere Nachfolger für den Vorstand HS 14 werden gesucht. FG meint, wir brauchen einfach 11
Leute, und die Einteilung kann sich der neue Vorstand später entscheiden.

Moderator

Der Vorstand findet Oliver Schneider hat eine gute Leistung als Moderator der GV gebracht.
BH meint aber, dass er sich besser darauf vorbereiten könnte, insbesondere sattelfester bezüglich
Statuten werden soll. Er wird wieder angefragt.

Mobility-Karte
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Kulturis hatten oft Schwierigkeiten eine Mobility-Karte von VSETH auszuleihen, wobei nicht
Einhaltung von Regeln eine Ursache sein könnte. Deswegen fragt FK, ob es sich nicht lohnt,
dass AMIV eine eigene Mobility-Karte besitzt. Es wäre praktisch, da Kulturis sie oft kurzfristig
brauchen. Und deswegen können sie sich nicht immer auf VSETH verlassen. FK wird die Sache
nachfragen.

Abwesenheit des Präsidents

BH wird in der letzten anderthalb Woche nicht anwesend sein, und braucht deswegen Vertretungen.
BH wird aber via Skype an der VS teilnehmen und diese auch leiten, soweit möglich.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 22.05.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 12:45
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